
CAMARA DE 
MARIANA. 

Gabinete do Vereador Juliano Duarte 

INDICAÇÃO: JOCBROLT / Fámara Mumininat d 
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Exmo Senhor- | rofoco!la: 

Fernando Sampaio — 99 /Alt/io:o8 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana. S'TÍ—“"”“” LSA SS 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, com 

fulcro nas disposições do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem por 

meio desta Indicação, após a anuência que se espera unânime do Plenário, 

sugerir ao chefe do executivo: Limpeza, capina manual, capina química, 

patrolamento, cascalhamento, reforma nos calçamentos da mesma e 

construção da rede pluvial na estrada da Comunidade de Bicas até divisa 

com o município de distrito de Diogo de Vasconcelos. Conforme baixo 

assinado da comunidade em anexo. ; 

, Mariana, 21 de setémbro de 2017. 

Justificação: 

Tal indicação se faz necessária atendendo a solicitação enviada a este vereador 

pela comunidade de Bicas que segue anexa, na qual relatam a necessidade das 

referidas intervenções com a máxima urgência pelo Poder Executivo. 

A 
J uliano——Vasxioncelos Gonçalves 

Verêtador PPS 
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Ao vereador Juliano Duarte. 

Pedido: 

Nós, moradores do subdistrito de Bicas (Barro Branco), vimos solicitar de vossa 

senhoria a apresentação da nossa petição junto a Câmara Municipal de 

Mariana. 

Solicitamos por meio de vossa senhoria à prefeitura de Mariana o pedido de 

manutenção em CARÁTEREMERGENCIAL de nossa estrada. Recentemente 

ela passou uma capina por parte da prefeitura, mas ainda assim os problemas 

continuam.Solicitamos — capina manual e  química, patrolamento e 

cascalhamento da estrada, reforma nos calçamentos da mesma e construção 
da rede pluvial em nossa localidade. 

Entendemos o cenário atual do nosso município, e as dificuldade atualmente 

enfrentadas pelo governo, mas entendemos também a necessidade das obras, 

uma vez que estamos nos aproximando do período de chuvas e a estrada 
quando enfrenta o período chuvoso torna-se intransitável, prejudicando e 
impossibilitando os moradores ao acesso aos serviços essenciais como saúde, 
educação e transporte. 

Cientes do atendimento a nossa petição agradecemos ao excelentíssimo 

vereador. 

Mariana, 46 de setembro de 2017 
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